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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

équilibre financier
Question écrite n° 108360

Texte de la question

Mme Henriette Martinez interroge M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé sur les montants qu'ont
rapportés les franchises médicales chaque année depuis 2007 et lui demande de préciser comment ces
sommes ont été utilisées.
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